



Unerledigte Angelegenheiten

Heile deine Vergangenheit. Was trägst du unerledigt in dir?
Heile deine Beziehungen, warte nicht bis es zu spät ist.

Zum Lebensende werden machtvolle Erinnerungen ungebeten in dir aufsteigen. Vor allem Erinnerungen an unerledigte und ungelöste Haltungen in deiner Psyche wie Groll und Hass aus früheren, zerbrochenen Beziehungen sowie all die unerledigten Dinge, die du bisher übergangen und nicht beachtet hast.

Sie tauchen allesamt immer wieder auf und wollen etwas von dir. Sie kommen aus der Tiefe deiner Psyche mit der Bitte: kläre mich, löse mich und befreie mich. Immer wieder und immer drängender.

Die Nähe des Todes kann den starken Wunsch in dir wecken, alles Zerbrochene zu heilen und Freiheit zu finden. Dies ist kein unmöglicher Traum. Du musst nur willens sein, dich ganz für dich und die mit deinem Leben verflochtenen Menschen zu öffnen - alles andere geschieht dann wie von selbst.